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―― 会員募集中です。（詳細は TEL 3388－6896  中野法人会事務局まで）――
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―― 会員増強に皆様のご協力をお願い致します。――

会長：明けましておめでとうございます。本年も
どうぞ宜しくお願い致します。
署長：明けましておめでとうございます。昨年中
は、法人会の皆様には、税務行政全般にわたりま
して、ご協力、ご理解を頂きまして誠にありがと
うございました。本年もどうぞよろしくお願いい
たします。

司会：昨年の異動で中野に赴任をされまして、着
任後、中野について感じられた事や印象などを、
中野法人会の印象も含めて、まずお話頂ければと
思います。
署長：私は、30数年前になりますが、学生時代に
西武新宿線の武蔵関に２年間住んだ事がありまし
て、新井薬師前、沼袋、野方、都立家政、鷺宮な
どに友人が住んでいましたので、西武線沿線は、
比較的なじみがありました。只、中央線沿線には
勤務経験もなく、土地勘もありません。
中野に赴任して、先ず、駅周辺の自転車の多さ
と、バスの多さ、又、若い人たちの乗降客が多い
という印象を受けました。着任後、半年経ちまし
て、昼休みなどに中野区内を歩いてみました。新
井薬師には、約30年ぶりに訪れてみました。大通
りから中に入りますと、静かで、アパートが多い
昔ながらの風景が残っているところや、妙正寺川
沿いの風景など、昔アパート住まいであった私は、
懐かしいなあという感じで、昔の事を思い出しま
した。只、区内の道路に関しては、かなり狭くて、
災害などが起きたら大変だと思います。
一方で、サンモールやブロードウェイ、ふれあ

司会：新年明けましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願い致します。今年も
新春対談ということで、企画をさせて頂きました。よろしくお願い致します。

いロードなど商店街は、大変活気に溢れ、飲食店
も多く、特にラーメン屋さんが目立ちますね。商
店もそれぞれ工夫をしながらお客さんを集めてい
るという印象があります。今の経済情勢は相当厳
しいと思われますが、是非、各商店街には頑張っ
て頂きたいと思っています。
私ども税務署の周りは、いかにも再開発地域と
いうイメージで、あと何年かすると大きく様変わ
りしていくのだろうなと思っています。地理的に
は都心に極めて近く、これからもどんどん発展し
ていくだろうと思っておりますので、数年後に、
又、是非訪れて見たいと思っています。

法人会に関しては、これまでの会活動を拝見し
まして、役員の皆様方が一致団結して会の運営に
当たられているという印象が極めて強く、良き伝
統を継続しておられると思っています。景気が厳
しい状況ですから、なかなか会員数の増加は難し
いだろうとは思いますが、組織基盤がしっかりし
ておりますので、研修会や講演会、様々な催しな
どの会活動を通じまして、誰の目から見ても魅力
を感じる法人会となりますよう、私共も側面から
ではありますが、サポートさせていただきたいと
思っています。

中野は懐かしい思い出溢れる街

歴史と伝統を継承し仲の良い法人会
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会長：中野の印象は、署長が言われた通りですが、
商店街に関して言いますと、基本的に駅の周辺は
良いけれども、ちょっと離れますとかなり厳しい
状況です。そんな中で商店街連合会が中心になっ
て始めた“中野の逸品展”という制度があります。
今年は、法人会も共催させて頂いておりますが、
これは結構おもしろい効果を生んでいるようで、
そこで取り上げられたお店は、離れたところにぽ
つんとあっても、皆さん興味を持って買いに来ら
れたりして、活性化につながっているのかなと思
います。中野も美味しくて良いものがたくさん作
られていると思っています。確かに経済情勢は厳
しいですが、そういったひとつひとつの積み重ね
が、今後プラスアルファになっていくのかなと思
います。
道が狭いというのはどうしようもない。確かに、
野方消防署にしても中野消防署にしても皆さん感
じています。消防車が入れない道がものすごく多
い。逆に言うと、だからこそ、各自の防災意識を
強めるということが大事だと思います。こうした
事を、逆手に取って、安心な街づくりができるか
も知れないと思います。ただ大震災になると問題
だと思います。避難するのに大変だと思いますから。
法人会には、13の支部がありますが、それぞれ
の支部の街づくりが違うので、特徴をそれぞれ持
っていて、それを活かした支部活動をしておりま
す。そういった支部活動を活かしながら、法人会
の魅力ある形を宣伝できればなあと考えております。
昨年も、署の皆様のお力をお借りして、いろん
な面で援助して頂き感謝致しておりますし、大変
力強く思っております。その恩返しと申しましょ
うか、e-Taxの普及などなかなか成果が表れないの
が歯がゆく、まだまだ努力不足を感じております。
又、法人会は、更に社会貢献を展開していかな
ければいけない訳で、従来の新井薬師公園前の環
境の取り組み、鍋横まつり、中野まつりなど、支
部活動と一体化した形をとりながら、多くの地域
に密着した社会貢献活動を進めていこうと思って
おります。昨年11月に行われた薬師駅前美化キャ
ンペーンには、署長はじめ幹部の皆様に応援して
頂き、本当にありがとうございました。
司会：ありがとうござい
ました。それでは、年頭
ということで今年の抱負
をお聞かせ頂きたいと思
います。松本署長からお
願い致します。

署長：経済活動が減速している中、これまで以上
に税務行政に対する目は厳しくなるものと予想さ
れます。また、経済社会のIT化、国際化などその
複雑性・困難性が一層高まり大変難しい時期に差
し掛かっております。
その中で、国税庁では、申告納税制度を支える
ために「納税者サービス」の充実と「適正公平な
税務行政の推進」を２つの柱として取り組んでお
り、このために、本年も、国税庁のホームページ
による情報の提供、広報活動や租税教育をはじめ
税務手続きにおける利便性の向上など、様々な納
税者サービスの充実を図っていきたいと考えてお
りますし、的確な指導・調査や、滞納整理を実施
することで、適正公平な税務行政の推進を図って
いくこととしております。
また、２月16日からは個人の確定申告がはじま
りますので、自書申告の定着を目指し、社員の皆
様方の申告につきましても、国税庁のホームペー
ジの確定申告書作成コーナーをご利用いただき、
e-Taxを利用して申告いただきたいと思っていま
す。是非法人会の皆様にもご協力をお願いしたい
と思っています。

会長：ありがとうございます。法人会としまして
は、毎年決まっているような事は、従来どおりの
形で更に強化し、今、特に足りない点が、租税教
育の問題です。青年部会を中心に考えている最中
ですが、昨年、講師養成研修を受け、今は、受け
入れ校を待っている状況です。中野まつりや鍋横
まつりで、税金クイズという形で、子供さんのた
めの税金クイズを行っています。この子供さんの
税金クイズは、実質面では１対１の租税教育とな
るので、実質効果は高いのですが、租税教育には
カウントされにくいようです。
又、毎年、e-Taxの普及をどうするかという問
題がありまして、e-Taxを既に利用している方も、
もう少し幅を広げて利用して頂けるよう進めなけ
ればいけないなと思っております。まだ利用して
いない方は、源泉関係からでも、とにかく先ず一
歩を踏み出してほしいと思います。
法人会として一番問題なのは、先程も申し上げ
ましたが、会員数の減少に歯止めがかからないと
いう事です。この点については、更に支部活動に
力を入れながら、法人会の宣伝も必要ですし、支
部活動を通しての魅力作りというのをもっと大事
にしなければいけないなと思っております。

適正公平な税務行政の更なる推進を

法人会の活性化と組織の強化を

地域密着型で魅力ある法人会に
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司会：署から中野法人会に期待する事、という事
で何かお話頂ければと思います。
署長：関係民間団体の皆様方との更なる協調関係
を推進していきたいと思っております。とりわけ、
適正・公平な課税の実現、納税環境の整備のため
に、法人会のご協力が不可欠であります。法人会
としても、地域に密着した活動を展開、社会貢献
活動を充実させ、公益事業を積極的に推進する事
により、新公益法人制度における公益法人認定を
目指して頂きたいと思っております。
新公益法人制度への移行に伴い、主務官庁制は
廃止されますが、新制度への移行後においても、
適正・公平な課税の実現、納税環境の整備のため
には、法人会のご協力が不可欠であり、当局と法
人会の信頼・協力関係は何ら変わるものではあり
ません。
また、e-Taxについてですが、法人会の皆様方
にはこれまでもご利用をお願いし、ご尽力頂いて
参りましたが、更なる利用の促進に、是非ご協力
を頂きたいと思っています。昨年９月から、ダイ
レクト納付が開始され、更に利便性が向上してい
ると思っておりますので、どうぞ宜しくお願い致
します。
会長：新公益法人については、本年、申請をした
いと思っております。これから細かな、政府がや
っている事業仕分けじゃないですが、実際に支部
活動を含む全ての事業の内容を全部細かく仕分け
し分析した上で、公益性と共益性とを分割しなけ
ればいけません。これからが正念場になって参り
ますし、本年は何とかそれを目指して達成したい
と思っております。
司会：ありがとうございました。それでは最後に、
松本署長のオフタイムの過ごし方、趣味や健康法
などをお聞かせ頂きたいと思います。

署長：特に、これといった趣味を持っていません
が、最近は通勤時間が長くなりましたので、帰り
にパズル（数独）を行う事が多くなっています。
前から結構好きで、朝日新聞の土曜版に載ってい
る分は、チャレンジして応募しています。当選し
たことはありませんが、できないと悔しいですし、
頭の体操として活用しています。
又、休日には、大抵、妻と我孫子駅近くのスー
パーへ買い物に出掛け、その後、必ずウォーキン
グをしております。
私の住んでいる我孫子市には、手賀沼という沼
があります。昔は日本一汚い沼として有名だった
のですが、最近は利根川から水を注入し、かなり
きれいになっており、周りに遊歩道がありまして、
一周すると18キロくらいあります。野鳥も豊富に
いる地域ですので、自宅近くには山階鳥類研究所
（秋篠宮様が総裁・かつて紀宮清子様が研究員と
して勤めていた）や鳥の博物館などがあり、のん
びり散策し、白鳥やカモ、カワセミ、オオバンな
ど野鳥を見るにはうってつけの場所であります。
歩いていると、ジョギングをしている方も相当い
るので、だんだん自分も走ってみようかなと、ス
ロージョギングですが６～７キロ程度なら行って
いるところです。署からの帰りも時間があれば、
途中下車して、歩いています。体重の減少とコレ
ステロール、中性脂肪の減少に役立っていると思
っておりますので、今後も継続していこうと思っ
ています。
司会：本日はお忙しいところ誠にありがとうござ
いました。
新しい年、私達も、法人会の更なる発展のため
に頑張って参りたいと思います。
どうぞ宜しくお願い致します。

新公益法人制度移行に全力を挙げて 自然に親しみ心身ともに健康な日々

（左から木村広報委員長・鈴木会長・松本署長）



税務職員を装った不審な電話『還付金詐欺』にご注意ください！�
償却資産の申告には、電子申告（eLTAX：エルタックス）もご利用できます 

●償却資産とは 
　会社や個人で、工場や商店などを経営している方が、事業のた
めに用いることができる構築物、機械、器具、備品等 

●申告が必要な方 
　平成22年１月１日現在、償却資産を所有している方 
●申告先 
　償却資産が所在する区にある都税事務所の償却資産係 
●申告期限 
　平成22年２月1日（月） 
詳しくは、「申告の手引き」または主税局ホームページをご覧いた
だくか、資産が所在する区にある都税事務所へお問い合わせくだ
さい。�

東京都では、中小企業者が地球温暖化対策の一環として行う省エネルギー設備
等の取得を税制面から支援するため、都内の中小規模事業所等において、特定
の省エネルギー設備等を取得した場合に法人事業税、個人事業税を減免します。 

1月は固定資産税（償却資産）の申告月です�
～ 23区内に償却資産をお持ちの方へ ～ 

中小企業者向け�
省エネ促進税制について�

【お問い合わせ】資産が所在する区にある都税事務所の償却資産係�

エルタックス� 検索� クリック�

23区内に土地をお持ちの方へ�

◎住宅用地は、固定資産税・都市計画税が軽減されます。�
◎利用状況に変更がない場合は申告の必要はありません。�

住宅用地（23区内）の申告はお済みですか？�

eLTAXイメージキャラクター�
エルレンジャー�
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新年あけましておめでとうございます。
社団法人中野法人会の役員並びに会員の皆様にお
かれましては、新年をお健やかにお迎えのことと心
よりお慶び申し上げます。
昨年中は、法人会の諸活動やご事業を通じまして、
都政並びに都の税務行政の運営に多大のご理解とご
協力を賜り厚くお礼を申し上げます。
貴会におかれましては、日頃から納税意識の高揚
や企業経営の健全な発展に努められ、正しい税知識
の普及や適正な申告納税の推進等、広く地域社会へ
の貢献活動に尽力されてこられました。長年にわた
る熱心な活動に心から敬意を表する次第でございます。
さて、最近の日本経済は昨年11月の月例経済報告
で「緩やかなデフレ状況にある」との認識が示され
るなど、依然として厳しい状況が続いております。
このような厳しい状況の中にあっても、東京都で
は、都民の皆様が暮らしやすく、働きやすいまちづ
くりを目指し、その財政的な基盤である都税収入の
確保を図るため、さまざまな取組みを展開しており

ます。まず、昨年４月より、法人事業税・地方法人
特別税・法人都民税・事業所税の電子納税サービス
を開始しました。これにより申告から納税の手続き
を一貫して行えるようになりましたので、法人会の
会員の皆様には、是非ともご活用いただければと思
います。
また、低炭素型都市の実現を税制面から支援する
仕組みである「東京都版環境減税」を昨年より導入
しております。具体的には、地球温暖化対策の一環
として行う省エネルギー設備及び再生可能エネルギ
ー設備の取得をした場合に、法人事業税・個人事業
税の減免を実施するものです。今後も納税しやすい
環境の整備とともに、こうした制度の普及に向け、
積極的な広報と周知に努めてまいります。
中野都税事務所といたしましては、本年も心を新
たに、職員一同、納税者サービスの向上に心がけ、
適正かつ公平で効率的な税務行政の推進に全力を注
いで参る決意でございます。
本年も引き続きまして、中野法人会の皆様方のご
理解とご協力を賜りますよう、心からお願い申し上
げます。
結びに、社団法人中野法人会の益々のご発展と会
員の皆様方のご事業のご繁栄とご健勝、更なるご活
躍を心からご祈念申し上げまして、新年の挨拶とさ
せて頂きます。

謹　賀　新　年
中野都税事務所

所長　�野　明保

都 税 だ よ り 都 税 だ よ り 都 税 だ よ り 
中野都税事務所

受彰された松原様
“税を考える週間”

▲JR中野駅ガードの掲示板

平成21年度税務功労者感謝状贈呈式

11月18日、中野都税事務所において贈呈式が行
われました。
松原長治様（相談役）が受彰されました。



平成22年１月１日

（ ）7

―― 会員増強に皆様のご協力をお願い致します。――

務�署�だ�よ�り�務�署�だ�よ�り�務�署�税�税�税� だ�よ�り�
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11月16日、中野サンプラザにおいて、平成21年
度の納税表彰式が行われました。
法人会の活動を通じ、納税意識の高揚と税務行
政の円滑化に寄与された功績により松本署長より、
署長表彰・署長感謝状が授与されました。
尚、中野区商店街連合会様は、団体として、本
間明子様は、中野間税会として授与されておりま
すので、法人会としましても紹介をさせて頂きま
す。
今年度も、間税会主催の「中学生の税の標語」
の表彰がありました。納貯主催の「中学生の税の
作文」の入賞作品の朗読では、内容の深さと表現
力が素晴らしく、大変感動しました。
又、中野区納税貯蓄組合連合会・副会長の澤野
様は、10月30日、「東京国税局長表彰」を受彰され
ました。

（順不同）
《中野税務署長表彰》
加藤　弘海様（理　事・第３支部長）
川村　秀利様（理　事・第８支部副支部長）

《中野税務署長感謝状》
谷津　和広様（理　事・第５支部長）
田中　淳正様（理　事・第７支部幹事）
赤羽　正之様（理　事・第８支部副支部長）
青木平四郎様（元理事・第10支部幹事）
中野区商店街連合会様（第４支部）

《東京国税局長表彰》
澤野　邦夫様（第６支部）

平成21年度  納税表彰式 

署長表彰受彰者

第4ブロック合同会議（中締：榎本副会長） 会場：よし邑

署長感謝状受彰者

ホットなお店紹介�

　“さらしな総本店”は、JR中野駅南口下車・徒歩２分のところにあります。 
　店は、とても落ち着いた雰囲気で、２階には座敷もあります。 
　陰気純国産のそば粉にこだわった、本格そばのお店です。そば研究家として知られる先代が、「そば尽くしの肴と江戸
のそばを味わえるように」と、昭和初期に新宿から移転してきたそうです。二八、さらしな、田舎そばの３種のそばを
はじめ、月替わりの変わりそばなど、すべてのそばが店内で、ていねいに手打ちされ、私たちに美しい味を運んでくれ
ます。数あるメニューの中でも、大変に珍しい“そばおはぎ”、三色そば（田舎・ゴマ・茶）は、大好評です。 
　酒の肴も、とても充実しています。鴨焼き、天ぷら盛り合わせ、川海老のから揚げなどをつまみながら…是非、皆様
も、誘い合って行ってみて下さい。必ず、常連になりますから…。　　　　　　　　　　　　　　　　（記　五十嵐　正） 

〒１６４－０００１ 中野区中野２－30－13 
TEL  ０３－３３８０－４８２８ 
営業時間：11時～22時（無休） 

粋を極めるこだわりのそば�

�東法連（第４ブロック含）・全法連�

◎10月28日�“東法連主催・講演会”
（グランドアーク半蔵門） ２名参加

◎11月５日�“第４ブロック合同会議”
（板橋：よし邑） ４名参加

◎11月20日�“東京国税管内役職員合同研修会”
（ホテルニューオータニ幕張）１名参加



平成22年１月１日

（ ）9

―― 会員増強に皆様のご協力をお願い致します。――

毎年恒例の『秋の特別講演会』が、11月26日ウ
ェストフィフテイーサード・日本閣で開催されま
した。“税を考える週間”の一環行事として、今年
は、当法人会の会員でもある林家たい平氏を招聘
して行われました。
たい平氏は、今、本業の落語を初めバラエティ
ーにも出演される超売れっ子です。当日も、仕事
を終えて駆けつけて下さり、約１時間にわたり、
ホットで素敵なひとときを演出して下さいました。
美大出身のたい平氏が、何故、落語家になろう
と思ったのか…、何故、こん平師匠に弟子入りし
たのかなども話して頂きました。
そして、“火の用心”…に至っては、顎が外れん
ばかりに笑わせて頂きました。最後は、きちんと
“税”のお話で締められ、本当に素晴らしいひとと
きを過ごさせて頂きました。

（参加された皆様からの声を掲載させて頂きます。）
（Ａさん）テレビやステージでしか観たことはあり
ませんが、とても身近に感じました。東中野のご
近所のことなども話して下さり、好感度抜群…！
（Ｂさん）歯切れはいいし、言葉がはっきりしてる
ね…。これからの落語会を担っていくんじゃない
かな。良かった、参加して本当に良かったよ。
（Ｃさん）やっぱり、法人会員というところがいい
ね。同じ中野区に住んでいるって言うのが更にい
い。これから大いに期待したいし、他の高座にも
是非とも行ってみたいと思ってま～す。

＊今回皆様からお預かりした真心のチャリティー
は、85,000円でした。社会福祉協議会に寄付さ
せて頂きました。
本当に有難うございました。

“税を考える週間” 秋 の 特 別 講 演 会
講師：林家たい平氏（落語家）

第7支部 第9中央・9本町・11・12支部 第10支部 中締：相馬副会長代理

第1・2・3支部 第4・6・8支部 第5支部 ほのぼのと…

挨拶：鈴木会長 乾杯：宮島副会長

今回も「特別講演会」終了後に
「交流会」を企画させて頂きました。
皆さま、第１部の感動が覚めずに、
外はとても寒い日でしたが、どの
テーブルも懇談に大輪の華が咲い
ていました。 林家たい平氏ご夫妻と

（第2部）交　流　会

大盛況で終始笑いのうずが…

落語家：林家たい平氏
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中野駅前には“恒例の提灯”が�

青年部会を中心に事前準備�

受付は女性部会の皆様�

11日、スタート前に全員で� “ハイ・ポーズ”可愛く撮れました� “風船をもらっちゃった”� 気になる袋の中…�

10日、スタート前に全員で�

さあ！ラーメンも準備できましたよ�

“ご苦労様！ノベルティーをどうぞ”�税金クイズは難しいわね�

“良い子の皆さ～ん、税金クイズを…”� 税金の事を勉強してね� ハーイ！順番に…ネ� 袋の中はお菓子のグッズ�
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サンプラザ前では…�かせい連の粋な踊り� jazzerciseの皆さん�恒例のパレード�

区商連のブース（焼きとうもろこしはいかが…）� 信州・中野市から� 新井南町会のブース� “フランクフルトはいかがですか～”�

地震って本当に怖い…！� 乗ってみたいな、高～い！� 上手く作れるかな…� よぉし！！ いっぱい回すぞ～！�

青申（あめ細工＆ポン菓子）�中野・野方酒販組合（試飲）� e-Tax体験コーナー� 税金に関するアニメの上映�

1億円玩具（？）重いよ～！� 税理士会の皆様� 間税会の皆様� 納貯（中学生の税の作文（20年度））�



＜第１部・税務研修会＞
「平成21年度の税制改正より」
中野税務署・曽我上
席、持永調査官が講師
を務めて下さり研修を
行いました。
「平成21年度法人税

関係法令の改正の概要」
を通し
・中小企業関係税制に関する改正
�中小企業者等の法人税率の特例
�欠損金の繰戻し還付の不適用措置における中小企業
者等の除外

・資産譲渡の場合の課税の特例制度に関する改正
�特定の長期所有土地等の所得の特別控除制度の創
設
�平成21年及び平成22年に土地等の先行取得をした
場合の課税の特例制度の創設、他
又、「租税特別措置法の一部改正関係について」
冒頭、「e-Taxの推進」を強く訴えておられました。
14日は金子第４統括官、15日は神田第５統括官（印
紙税の解説）、16日は島田第６統括官にご出席をして
頂きました。
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◎講話
《人間の記憶力》と題して、金
子副署長は次のように話されまし
た。
（大要のみを掲載させて頂きます。）
先ず、改めて自己紹介をされながら、
ところで、昨年の私の話を覚えている
方は…と、今回のテーマに早速皆様を
誘引されました。
１．記憶の忘却曲線
ドイツの心理学者・エ
ビングハウスが、ベルリ
ン大学在職中の記憶の計
量的な研究を行った『記
憶について』を通して話
されました。人間の記憶というのは、指数関数的に減
少するというものです。
２．脳のメカニズムの上手な利用
大事なことは、出来るだけ記憶を保持するために、
関連付けをしながら記憶すると、記憶しやすくなります。
３．五感の利用
『記憶力をアップする14のヒケツ』
（諏訪東京理科大学の篠原菊紀教授）
�自分の忘れ方を知っておく
�憶えやすい形を工夫する
�感動しながら覚える
�物語の形で覚える
�画像や図式を多用する
�言葉で聞く
�よく見る、よく書く、イメージする
�ひんぱんに表現する
	単純計算、音読、暗誦をする

ものづくりや調理をする
�運動、写真撮影も◎
�ストレスをうまく解消する
心地よい睡眠をとる
�バランスよく多品目の食事をとる
さて、皆さんはいくつ○が付きますか？

中野法人会では、一昨年から恒
例になった『秋の税務研修会・講
話』を10月14・15・16日の３日間
に亘り開催致しました。
各支部の支部長・担当副会長を
始めとして多くの皆様にご参加頂
きました。

署の幹部の皆様におかれましては、３日間本当
に有難うございました。

挨拶する鈴木会長

講師の
持永調査官

講師の
曽我上席

佐山第１統括官 金子第４統括官 神田第５統括官 島田第６統括官

講師の
金子副署長

幹部の皆様がとても身近に…

＊今回配付した“平成21年度税制改正のあらまし”
を無料で差し上げます。
遠慮なく事務局宛てに連絡願います。



特  等�
オリンパスデジタルカメラ�
CAMEDIA FE-37�

１  等�
ipod nano�
MB867/4G�
２  等�

ヴィスコフロート �
フィットスルーピロー�

３  等�
エコ湯～ゆ・愛�

（充電式湯たんぽ）�
　　　　　　他�

抽籤賞品�

（副会長の皆様）� （カードリーダ・ライタが当たった皆様）�
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松本署長は、ご自分の出身地が福
島県郡山市であることから、郡山市
の歴史や歴女（歴史通の女性？）の
話をされ、更に、二本松少年隊の悲
劇、そして今回の本題である『旧二
本松藩の戒石銘碑』について話され
ました。

（大要のみ掲載をさせて頂きます。）
ここに書かれている言葉は、国税局や税務署の講

演などでしばしば引用されます。
我々公務員にとっては、非常に緊張感のある戒め

であり、正にその通りであると感銘しております。
又、公務員の綱紀粛正などの際にもよく引用され、
公務員としての心構えと思い、小さな写しを定期入
れに入れ毎日持って歩いています。
（二本松藩について話され…）
私たちの任務や使命を果たすためには、職員の心

構えは重要であり、他人を律するためには自分を律
しなければいけない。この言葉は、そのための格好
の教えであり訓示であり、大変に貴重な資料だと思
っております。
（後日談…戒石銘を逆に広めた事実）
大きな改革というのは、公務に携わるものにとっ

ても高い緊張感が要求されますし、コミュニケーシ
ョンや広報がきちんとされないと全く逆の意味にな
ってしまうことがありますので、意見交換をし、情
報を密にしていくことが大切だと思います。
皆様方の会社でも、コミュニケーションをとり、

きちんと皆さんに伝わる事が本当に大事であり、そ
うしないと逆の意味になってしまう事もあるという
二つの教訓があると思いまして、本日、話をさせて
頂きました。
是非一度、皆様も二本松へ行って見て下さい。

つまり、「お前（武士）の俸給は、民があぶらして働いたたまもの
より得ているのである。お前は民に感謝し、いたわらねばならない。
この気持ちを忘れて弱い民達を虐げたりすると、きっと天罰があろ
うぞ。」、と解釈されています。
この戒石銘が、二本松藩士の士風を奮い起こしたことは言うまで
もありません。明治戊辰の戦役において、藩の子弟が二本松少年隊
として西軍に対して奮戦力闘し士道に殉じ、また重臣の多くが城を
枕に自刃して武士の亀鑑(模範)を示したこともまた、この戒石銘の
余香であったと思われます。
昭和10年(1935年)12月24日、教育資料として、また行政の規範と
して価値の高いものであるため、国史跡「旧二本松藩戒石銘碑」と
して指定されました。

『歴史から学ぶもの』
講師：中野税務署　松本善夫様

講師の松本署長

国指定史跡

旧日本松藩「戒石銘碑」の拓本

〈読み方〉 〈意　味〉
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会もありませんでしたので、
短い時間でしたがとても充実
した時間が過ごせました。
特に「非課税とされる給与」
や「現物給与」について、実
例をあげた詳細な説明に加え、
練習問題を交えた分かりやす
い講義をして頂きました。
「通勤手当」や「食事の支給」、「慰安旅行」な
ど実務に関連した問題のほか、「インフルエンザ
の予防接種を会社負担した際の源泉について」な
ど、タイムリーな情報も説明して頂き、とても勉
強になりました。
今後もこの様な機会があれば是非参加させて頂
きたいと思います。ありがとうございました。

今回初めての法人会の研修に参加させて頂きま
した。
「給与所得の範囲」や「給与所得と事業所得の
区分」など基本的な部分から「年末調整」につい
てまで、詳細に説明して頂きました。
源泉所得税の給与所得に関しては、実務の経験
も少なく、改めて源泉所得税について確認する機

特に、講義の中で多くの時
間を割いた「欠損金の繰戻し
還付の特例」については、設
例について実際の確定申告書
や還付請求書を記入してみる
という形式をとっていただい
たため、最後まで集中して講
義を聞くことが出来ました。
答え合わせの際のご説明についても非常に詳しく、
また丁寧にお話ししていただいたため、受講する
前は、この制度の詳細な内容についてほとんど知
識がなかった私でも、実際に自分で還付請求書が
書けると思える程度まで理解を深めることが出来
ました。
複雑な手続きや間違えやすい手続きについては、
今後もこのような参加型の講座を是非開催してい
ただきたいと思います。ありがとうございました。

～懇切・丁寧な講義に感謝～
法人税については毎年色々と改正もあり、実務
的な目線でのご説明を聞きたくて参加させていた
だきました。
短時間の講義ではありましたが、改正点の中で
もポイントとなるところを手短にご説明いただけ
たので、自分でガイドブック等を読むよりもよく
理解できたと感じております。

「第17回法人税実務講座」

講師の曽我上席

講師の村山上席

「第18回源泉所得税の実務講座」

11月9・10・11日「年末調整説明会」

日　時：平成22年２月18日（木）　17時半～ 

場　所：中野サンプラザ13Fスカイルーム 

　　　　第１部　17時半～  　研　修 

　　　　第２部　18時15分～  交流会 

会　費：2,000円 

（有）エスアンドエスアソシエイツ 武内俊介

（株）鷺宮製作所　後藤良子

会場には多くの参加者が…
（会場のゼロホール＆野方区民ホール）

解りやすい講義に感謝…！

丁寧できめ細かい講義に感動…！
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従来は、税理士に代理申請をして貰ってたが、

本人が無知ではついていけないので、この度「講

習会」に参加させて頂きました。

また、「e-Tax」の利用率を更に上げなければと

思い、私も支部役員として、利用者の一人にカウ

ントされるよう、参加した次第です。

操作自体は比較的

簡単で良く理解でき

たと思っているので、

今後は、会社の「申

告システムの設定」

のみならず、「個人

所得税の申告」にも

役立てたらと考えて

おります。又「e-

Tax」での「税務申告」のみならず、国税庁から

の各種情報についても、税法の中身や変更点につ

いて、常に新しい関連情報として活用することに

より、今後の税務対応に役立てる予定であります。

最後に、この講習会の主催者である中野法人会

並びに中野税務署の関係者の方々には深くお礼申

し上げる次第です。

『e-Taxを更に活用したい』

＝ e - T a x 講 習 会 に 参 加 し て ＝

（株）トゥジュール　信森　勝治

なるほどね～！（皆さん真剣！）

去る11月13日、中野法人会主催の「e-Tax講習

会」に参加させていただきました。

中野税務署法人課税一部門の曽我上席のご熱心

な解説により講習が進められました。会場の工科

専門学校は、各教室に数十台のパソコンが配備さ

れた十二分の施設でしたので、一人一台のＰＣを

使いながら講習が行われました。

（「e-Tax講習会」は、既に何回か開催されて

いたようですが、これまでは時間の都合付かず失

礼しておりました。）

内容は、国税庁ホームページ、“ＮＲＴ”から

e-Taxページを引き出し、開始届作成コーナー画

面で進める方法を教えて頂きました。

ＰＣで繰り返し確認しながら進めることができ

るとは言え、登録から使いこなしまで前途は中々

ですが、これを機に可及的

すみやかに「e-Tax」の取

得を目指したいと存じます。

色々ありがとうございま

した。

『e-Tax講習会を機に…』 （株）トリム　前島雅子

講師の曽我上席

このたび、中野法人会主催の「e-Tax講習会」

を受講させていただきました。

前回は、e-Taxの開始届のオンライン送信から、

消費税の確定申告書の作成までご講義いただき、

大変便利で、すばらしいと感心して帰って参りま

した。すぐにでも導入したい思いはありましたが、

社内的に要件が整わず、今に至ってしまいました。

今回は是非、簡単なものからでも始めよう、と

いうことで再度の受講となりました。

受講資料の「はじめようe-Tax」の初期設定マ

ニュアルと事前準備マニュアルの二部は、導入の

流れを一から順次詳しく説明しているので、これ

を見ながら進めれば私でもできるかなという気が

しました。

講師の「分からない点がありましたら、すぐ署

をお訪ね下さい。必要であれば、応援の者を派遣

します」という親切なお言葉をいただき、大変心

強く思った次第です。

一日も早く導入して、まずは源泉所得税の申告

納付の手続きをしてみようと思います。

最後に、講師の曽我上席様、および中野法人会

の方々に改めて御礼申し上げます。

『e-Tax講習会を再度受講して』 日本自動車交通（株） 山本光一

会場のテラハウスICA
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『与信管理セミナー』を開催
11月19日、法人会館に於いて『与信管理セミナー』
を受講者13名で開催しました。始めに、「中堅・中
小企業勝ち残りの与信管理」と題して、中小企業診
断士の冨永氏より下記のように…
◎与信管理の基礎知識
◎与信管理における重要な視点
◎取引先の危ない兆候の見分け方等について話して頂きました。貴女の会社はこう見られている

　11月12日、中野税務懇
談会が行われ、宮島副会
長・赤羽青年部会相談役・
柴野青年部会長が座談会
に参加しました。 

　11月20日、中野税務署別館会議室に於いて
「e-Tax講習会」が行われました。当会から
も参加者が…。 

「中野間税会が秋季研修講演会」を開催�
　11月17日、中野サンプラザにおいて、「秋季研修講演会」
が開催されました。講師に松本税務署長を招聘し「エピソ
ード」という演題で、又、全間連・江川専務理事が「消費税
について～」話さ
れました。当会か
らも、多くの方々が
参加されました。 

　10月20日、野方区民ホールで「野方消防署開署50周年
記念式典」が開催されました。 
　席上、当法人会も、感謝状を頂きました。 

演奏をする緑野中吹奏楽部�

講師の福島上席� 今年こそe-Taxで…�

　10月17・18日、野方WIZ前広場で。鼓笛隊のパレードや
花笠踊りで盛会裡に…。 
　野方商店街では模擬店や
ゲームコーナーが…。 
　作品展なども行われました。 
　来年は、当法人会も参加
の予定です。 

中野税務署主催のe-Tax講習会�

去る11月19日、セミナーに参加をさせていただ
きました。与信管理とは、取引相手の会社の内容
いかに（？）と言うところでしょうか。「あなたの
会社はこうみられている」逆方向も有りですので
興味津々…。
与信の重要性、売上債権の管理運営が、今の社
会の経済状況からして、いかに重要かを伝授しま
した。売上債権は「お金を貸すこと」と同じ事に
なるので与信の限度額をよく見定める必要がある
事、期日確認、厳守が何よりもまして重要なアイ

テムである。
危険度の状況に応じ取引可否や取引の規模を考
える必要がある事、そして迅速な判断能力育成に
も心する事がより良い与信管理につながる勝ち残
りの為の管理であること。
リスク対策も又重要、リスクといえば即、資金
繰りに影響しますので、より迅速な情報により的
確な資金繰りが出来るよう、どれが欠けても困り
ます。
与信管理の重要性に身が引き締まる思いでした。

『与信管理の重要性を実感』 （有）ケイエスティ機材　田畑喜久子

当社は、不動産賃貸業のため入居者の選別に神
経を使っています。
管理会社を通して入居する方々については、不
動産会社の言うことを信用するしかない場合でも、
客観的に判断の出来る所得のわかる書類とか、連
体してとまで言わなくても、保証人としての義務

を果たせる人に保証人になってもらうとか、直接
関係のあるセミナーではありませんでしたが、登
記簿謄本の見方や、会社内の従業員教育がされて
いるか、サービス、気配りとか、危ない会社兆候
の見きわめ方など、大変興味深い話を聞くことが
できました。

『危ない会社兆候など興味深いセミナー』 エイチアールケイ（株） 堀野隆之助

講師の冨永氏
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《第2支部》

支 部 だ よ り 支 部 だ よ り 支 部 だ よ り 

11月26日小春日和の穏やかな日、第２支部恒例

の「第８回落語の夕べ」が禅定院ホールで、参加

者65名で開催されました。たまたま親会の「秋の

特別講演会」と同じ日という事で心配しましたが、

意に反して大勢の方に参加して頂きました。

杉山会計の進行でスタート。先ずは、横川支部

長が挨拶。そして、開口一番、三遊亭ありがとう

さんの前座に始まり、古今亭駒次さんと続き、会

場はどんどん笑いの渦に…。

続いて登場したのは、あのＴＢＳラジオの「ゆ

うゆうワイド」で有名な『さこみちよ』さん。

彼女のご主人は、落語家の立川ぜん馬氏だとか。

彼女は、歌手、アーティスト、声優、ナレータ

ーと大変に芸の幅が広い。今回は、三味線を片手

に大いに盛り上げてくれました。

さて、いよいよ真打・古今亭志ん橋師匠の登場

です。古典落語を本当におもしろおかしく…会場

は、もう笑いが止まりません。

あっという間にお開きとなり、今回も参加出来

て良かったと心底思いました。

又、スタッフの一員として本当に皆さんに喜ん

で頂けて感謝しております。毎日忙しくて、つい

忘れてしまう“笑顔”。“笑う門には福来る…！”

日々の生活の中で、本当に大事だなあ…と思いま

した。来年も乞う、ご期待…！

＊今回皆様からお預かりした真心のチャリティー

は、28,849円でした。

社会福祉協議会に寄付させて頂きました。

◆チャリティー寄席（落語の夕べ）◆
～ 笑う門には福来る ～

入口の立看板 司会の杉山氏 横川支部長 三遊亭ありがとう氏 古今亭駒次氏 さこみちよさん 古今亭志ん橋師匠

日光電機（株） 沼尾　秀夫

10月28日、茨城県の名門フレンドシップCCにお

いて参加者23名による恒例の親睦ゴルフコンペが

開催されました。雲一つない素晴らしい天気の中、

優勝が支部長、準優勝と３位が副支部長夫婦と、

出来すぎの結果に、若干不満の声が出ましたが、

無事28年目のコンペを終了出来ました。

成績は下記の通りです。（敬称略）

優　勝　　鳥居　憲夫　大成食品�

準優勝　　島根　　猛　�千草園

第３位　　島根　重子　�千草園

ベスグロ　西島　武彦　�西島畜産

《第4支部》

◆第31回親睦ゴルフコンペを開催◆
～ 圧巻　支部長・副支部長が…！ ～

入賞した鳥居支部長と島根副支部長ご夫妻

皆さん揃ってハイポーズ！

（有）足立屋洋品店　松澤好男

本当に良く笑いました…
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第５支部では、恒例の「研修会」を去る10月９

日、なかのZERO大ホールにて、演歌歌手「北山

たけしコンサート2009」で開催しました。

当支部からも沢山の会員に参加いただきました。

ファンが全国から、又海外はハワイからもつめか

け大盛況でした。

今年、師匠の北島三郎さんの娘さんと結婚し、

名実ともに北島ファミリーの一員ともなり、北島

三郎さんの奥様が「息子をよろしく」と挨拶され

ました。

プロ６年目の今年、35才の青年歌手は、ステー

ジで、今までのヒット曲と師匠の曲を元気一杯歌

いました。

ヒット曲「片道切符」「男

の出船」「男の拳」等を歌い

ましたが、「演歌は詩に惚れ

ろ」と元プロ大投手の金田正

一さんが云ってましたが、ヒ

ット曲「男の拳」の中の文句

で「長さじゃないんだ人生は、どれだけ本気で生

きるかだ」と云う文句に惚れて、いつも「カラオ

ケ」で歌っております。

北山たけしの歌を聞くと、ストレス解消、元気

が出てくるので、聞いていてアット云う間にステ

ージは終ってしまった感じでありました。

《第5支部》

◆研修会と懇親の夕べ◆
～ 演歌は詩に惚れろ ～

支 部 だ よ り 支 部 だ よ り 支 部 だ よ り 

（有）ベアーズ　熊澤　明

♪♪♪素晴らしい演歌に魅了されて…♪♪♪入口の見事な花々 北山たけしさん

ヒット中です

《第4・5支部》恒例の社会貢献活動（松が丘・上高田・新井地区の環境を考える会）

～新井薬師駅前周辺に自転車駐輪マナー・喫煙マナーキャンペーンの参加～�
11月10日（火）早朝から、鈴木会長、柴野青年部会長始め27名の皆様が参加。 
又、松本署長、金子副署長、佐山１統、曽我上席、持永調査官にもご参加頂きました。 

中心者の高橋様� 田中区長� 野方警察署の方�新井小学校長� 署長も…�新井小の皆さん� 薬師駅北口で…�
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先ず感激だった事は、会場が昭和の竜宮城を彷
佛させる美と匠の目黒雅叙園だった事です。
昭和10年に建てられた建物の特徴として、装飾
の破格な豪華さにあり、桃山風、更には日光東照
宮の系列、或いは歌舞伎などに見られる江戸文化
に属するものとも云え、戦災にあう事なく、時空
を超えたその美しさに、研修会の目的は達せられ
た感がありました。
平成21年３月16日、東京都指定有形文化財に指
定されたその建物を各自見学後、18時より研修会
が行われました。参加者21名は３卓に分かれ、斉
藤副支部長の司会により会は和やかに進行してい

きました。江川支部長挨拶、大月副会長の乾杯に
ついで、６支部の個性豊かな自己紹介に時が経つ
のを忘れておりました。
相馬副会長代理の中締めの後、帰路につきまし
た。美女を背景にしての記念撮影は、果たしてど
んなだったでしょう。

支 部 だ よ り 支 部 だ よ り 支 部 だ よ り 

《第6支部》

◆研修会＆懇親の夕べ◆
～ 美と匠の建物で… ～ （株）クリスタリーノ　白井久代

秋も深まった11月６日、第７支部恒例の懇親会
が、「West 53 rd・日本閣」で行なわれました。会
員の交流を図りながら、「食欲の秋」と「芸術の秋」
を満喫しようと毎年行っています。例年、いろい
ろなジャンルのライブを楽しんでおりますが、今
年は、女性ジャズコーラスグループ「グッディー
ズ」の出演です。午後６時30分、参加者49名が揃
い、三橋副支部長の司会でスタート! !
先ずは、「税金クイズ」。そして鈴木支部長の挨
拶、中原副支部長の乾杯に続き「グッディーズ」
の登場です。「ララバイ・オブ・ロードウェイ」か
ら始まり３曲程懐しい曲が演奏され、会場がすっ

かりジャジーな雰囲気になっ
たところでディナータイム! !
８時からのステージでは、
スタンダードジャズ、ラテン、
オールディーズのメドレーの
あと、会場の皆さんで「バイ
ア・コン・ディオス」を３部
コーラス…素晴しいハーモニーが会場に響きまし
た。
アンコールを含め全10曲を終え、美味しいディ
ナーとお洒落なジャズコーラスに酔いしれた懇親
会は、名ごり惜しまれながら閉会となりました。

《第7支部》
◆「JAZZ＆グルメディナー」◆
～ お洒落なジャズコーラスに酔いしれて… ～ （株）コミネ　小峰一泰

鈴木支部長 乾杯：中原氏 ジャジーな雰囲気が… 会場はどこまでもアットホーム 中締：小峰氏

司会：斉藤氏 江川支部長 乾杯：大月副会長 フレッシュな皆さん さあ、今夜は呑むぞ…？ 中締：相馬氏

支部長も満面の笑みで素晴らしい美女を背景に…

♪グッディーズ
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パラパラとめくっていた会報で、ふと目にした
三支部合同ゴルフコンペの記事。法人会には入っ
ていましたが、特に何かの行事に参加することは
ありませんでした。しかしゴルフならと参加して、
早３回目。
参加者の方々ともすっかり打ち解けて、気楽な
気持ちで向かえた「第18回三支部合同ゴルフコン

ペ」が、11月５日
に富岡倶楽部にて
行われました。
往きのバスの中
からゴルフ談義に
盛り上がり、各人
が優勝を目指して
ゴルフ場へ。
さて、結果は…。

天候、メンバー、そしてハンデにも恵まれ、私
が優勝させて頂きました。参加者の皆様には祝福
いただき、楽しい時間を過ごさせて頂きました。
次回は私が幹事で、平成22年４月に予定してお
ります。この楽しい会にあなたも参加して、盛り
上げていきませんか？
多くの方々の参加をお待ちしております。

《第9中央・9本町・10支部》

◆第18回三支部合同ゴルフコンペ◆
『やったぁ…！』

支 部 だ よ り 支 部 だ よ り 支 部 だ よ り 

（株）古屋工務店　古屋　通

第18回三支部合同ゴルフコンペ（富岡倶楽部で）

第８支部恒例の「研修会と懇親の夕べ」が、11

月19日、ウエストフィフティーサードで開催され

ました。

第１部は、吉川支部長の挨拶のあと、研修が…。

佐藤事務局長から「税金クイズ」が出題されまし

た。始めに、基礎編ですと言って（直接税と間接

税）について。もう１題は、今年の税制改正から

出題され、更に消費税についての詳しい説明があ

りました。

第２部は、ディナーを楽しみながら、ジャズの

生演奏（ライブ）です。サックス、ギター、ベー

ス、ボーカルのAmiさんで、♪枯葉、鈴懸のみち、

いそしぎ、リンゴ追分など、スタンダードからア

レンジ曲まで大いに楽しませて頂きました。

続いては、カラオケタイム…皆さん得意の喉を、

存分に披露され、お好きな賞品を頂いていました。

最後はお待ちかねの“大抽選会”です。今回は、

１万円の虎屋の羊羹！…という事で、番号が発表

される度に溜め息やら歓声やらが…。各社から協

賛して頂いた賞品も数多く、みなさん、もれなく

賞品をゲットし、中締後、笑顔満開でお開きにな

りました。

《第8支部》

◆「研修会と懇親の夕べ」◆
～ ジャズの生演奏に魅了されて ～ 宮園オート（株）五十嵐　正

吉川支部長 高波夫妻も笑顔で 青年部のお二人が… 佐藤さんご夫妻も… 舘森さんご夫妻も…

司会：林家ペタ子さん 歌手：Amiさん 名演奏のお三方

安達相談役から…
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―― 会員増強に皆様のご協力をお願い致します。――

支 部 だ よ り 支 部 だ よ り 支 部 だ よ り 

《第9中央・本町・10支部》

11月13日、西武信用金庫・本町通支店において

「三支部合同・第２回セーフティー教室」を開催

しました。町会の皆様や、老人会の皆様にも多数

ご参加頂きまして、用意した椅子では足りずに、

役員はほとんど立ったままでしたが本当に嬉しい

限りです。

第９中央支部の川村支部長が代表して挨拶され、

司会からは、中野法人会の紹介がありました。

いよいよ第１部「セーフティー教室」の開幕で

す。「ひったくりにご注意」「振込め詐欺」「オレ

オレ詐欺」などの防止方法など、とても貴重なお

話を聞く事ができました。次に、中野消防署から、

「住宅用火災報知機」の必要性や取り付け方向を、

わざわざ器具を持ち込んで説明して頂きました。

第２部は、「落語」です。金原亭馬の助師匠の

落語と物まねは最高でした。特に、物まねの「大

黒様」「恵比寿様」「花咲爺さん」などはお見事で、

会場も大爆笑。

参加された方から、「為になる話を聞かせても

らい、落語を楽しませてもらい、お土産まで頂い

て…是非、毎月開催して下さい」とのお褒めの言

葉を頂きました。

◆「第2回　セーフティー教室」◆
～ ひったくり・ピッキング防止 ～

多くの皆様にお出で頂きました 川村支部長 中野警察・生活安全課長 中野消防署の方 金原亭馬の助さん 井元支部長

第９本町支部長 （株）鳥一番　佐藤　正則

《第9中央・本町・10支部》

11月20日午後６時より中野坂上にて「第２回・

三支部合同異業種交流会」が、中野税務署の島田

統括官・曽我上席調査官・３支部会員53名により

開催されました。第９中央・第９本町・第10支部

は、共に連携の深い青梅街道を中心に分布され、

日常交流の深い支部です。

今日の経済事情の波を乗り越え、日夜会社の経

営・政策・新開発に努力されている会員各位の業

績向上の一助になればと、交流会を開催致しまし

たところ、皆様が、各人で積極的に名刺交換され

和気藹々と歓談され、幾重にも交流の輪が拡がっ

ていました。

ご周知の通り法人会は、各企業全般からの集合

体であり、情報交換は、通常機会の少ない異業種

の方との懇談に欠くことのない団体であり、回を

重ねて行けば、企業発展と業績向上につなげられ

る夢と希望への兆しを見た様に思えました。

次回も多数のご参加をお待ち致します。

◆「異業種交流会」◆
～ 新参加の方が和気藹々と名刺交換 ～ 第10支部長 （有）アイ・ケイ・ワイ　井元康夫

高野副会長司会：三好氏と三支部長 挨拶：島田統括官 木村副会長とゴルフ仲間 大盛会裏に終了…！
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―― 部会員募集中です。（詳細は TEL 3388－6896  中野法人会事務局まで）――

次にNHK放送センターへ。体験コーナーも沢山
有り、アナウンサー室で、放映の仕組とVTR撮
りを体験致しました。小島副部会長のアナウンサ
ー振りに全員ビックリ、余りにきまっていて…。
放映中の大河ドラマコーナーや、近未来の立体映
像室等々楽しく見学しました。
夕闇のせまる高層ビル街の西新宿住友ビル52Ｆ
で、夜景を眺めながらディナーを楽しみました。
ここで帰る方、中野までバスで戻る方、レスト

ラン内で皆様とお別れの挨拶があり散解しました。

「平成22年分の年末調整から適用される改正点」
平成21年度の税制改正により、「長期優良住
宅の普及の促進に関する法律」に規定する認定
長期優良住宅の新築等をして、同法の施行日
（平成21年６月４日）から平成25年12月31日まで
の間に自己の居住の用に供した場合の住宅借入
金等特別控除の特例が創設されました。
詳細は、税務署備付の説明書や国税庁のホー
ムページでも確認することが出来るそうです。
毎年巡り来る「年末調整」ですが、今年は段
取良くスムーズに終える事が出来るよう、社員
の皆様に期限内提出を守って頂きたいと思いま
す。
又、早く、法定調書などもe-Taxで出来るよ
う善処したいと思います。

11月６日、少し汗ばむ程の小春日和の中、「第
129回研修会＝はとバスツアー」が行われました。
12時30分、署長始め幹部の皆様に見送られて出発
しました。
まずは、皇居前へ。久し振りに砂利道を歩き、
二重橋前で全員で記念写真を撮り、ガイドさんか
ら楠正成の銅像の由来を改めて聞き、表裏のちが
いを知り、又作者の偉大さに感動しました。
六本木ヒルズに移動して、三々五々と自由散策
し、定刻まで楽しみました。

11月５日、法人会館において「第307回研修会＝
平成21年度の年末調整について」が開催されました。
冒頭、西條部会長より挨拶があり、「年末調整に
ついて」は、村山上席が担当され、先ずCD-ROM
の上映がありました。
特に、昨年と変わった点では、次のような改正
がありました。
１． 住宅の省エネ改修工事等に係る住宅借入金
制度等特別控除の控除額の特例が創設される
とともに、住宅借入金等特別控除の対象とな
る増改築等の範囲が拡充されました。

２． 個人住民税における住宅借入金等特別税額
控除制度の創設に伴い、給与所得の源泉徴収
票の記載事項に関する所要の整備が行われま
した。

部 会 だ よ り 部 会 だ よ り 部 会 だ よ り 

《源泉研究部会 307回研修会＝年末調整について》

◆e-Taxを利用し法定調書の提出も…◆

《女性部会　第129回研修会＝はとバスツアー》

◆気軽に山の手ぶらり旅◆

住友ビル52階で…NHK放送センター見学二重橋前で記念撮影

新星自動車（株） 伊藤勝弘

当番幹事　（有）グレイス　桜井典子

前田上席村山上席西條部会長

今年の変更点は…
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【飛田洗染（株） 飛田　定己】
10月22日、青年部会恒例の「ボウリング大会」がサ
ンプラザのC-BiCで行われました。支部の役員会で、
青年部会の矢島さんが、是非、お好きな方の参加をお
待ちしておりま～す、と言ってましたので、事務局ま
で確認に行き、今回参加させて頂きました。
青年部会の皆様は、大変多忙な中、時間通りに、全
員が揃い、柴野部会長の挨拶、事務局長の始球式（？）
で、熱い闘いがスタート。
とは言うものの、かつては、週に３回位はボウリン
グをやっていましたが、それも全くむか～しの話で、
久しぶりの熱戦に、とにかく自分との闘いでした。
その私が、まさか優勝するなんて、然も、毎回、優
勝した人が感想文を書く事になっているそうで…。祝
杯で美味しく飲んだビールが、冷や汗に変わっていく

のを感じました。
青年部会の皆様から得る
ものがとても多く、本当に
楽しいひとときでした。
来年も、是非誘って下さい。

《結　果》優　　勝：飛田　定己様（ゲスト）
準 優 勝：滝田　　智様
第 ３ 位：佐藤　直人様
Ｂ・Ｂ賞：山田　　毅様

＊11月12日、法人会館に
おいて、役員会を開催
しました。今後の行事
予定について、縷々意
見交換を致しました。

＊1月29日「新年初顔合せ会」を日本閣で予定しており
ます。是非、ご参加下さい。

11月６日、「第
23回法人会全国青
年の集い」が、盛
岡市民文化ホール
（マリオス）で開
催されました。
当会からは、柴
野青年部会長始め５名が参加しました。
今回は、『イーハトーヴ2009いわて発見！』をスロー
ガンに掲げ、記念講演は、『日本のこれから、日本人の
これから』と題して、藤原正彦氏が１時間半に亘り話
して頂きました。
氏は、全ての日本人に誇りと自信を与える日本論を
展開されて、今回も大変に含蓄の深い講演をして頂き
ました。
ところで、大会スローガンの「イーハートーヴ」で
すが、これは宮澤賢治が、岩手をイーハートーヴ（理
想郷）と名付けたことに由来します。又、新渡戸稲造
も岩手の出身です。奇しくも、新渡戸稲造が初代校長
を務めた旧・東京文化学園（現・新渡戸文化学園）は、
中野区本町にあります。
今回は、大懇親会まで参加しましたが、さすが「食
の王国・岩手」、お肉もお魚もお腹いっぱい堪能しま
した。
さて、来年は、栃木県総合センターで、10月15日に
開催されます。テーマは、「～とちぎ見・聞・論！～」、
多くの皆様の参加をお待ちしております。

―― 部会員増強に皆様のご協力をお願い致します。――

記念講演：藤原正彦氏

大懇親会場で…

盛岡で青年の集いが…

小岩井農場まきば園で

部 会 だ よ り 部 会 だ よ り 部 会 だ よ り 

《青年部会》

第197回研修会
◆親睦チャリティーボウリング大会◆ ◆「第23回全国青年の集い」に参加◆

◎ 活 発 な 活 動 を 展 開 …！！ ◎�◎ 活 発 な 活 動 を 展 開 …！！ ◎�

�新年賀詞交歓会開催のご案内�

日時：平成22年１月12日（火） 16時半受付
場所：中野サンプラザ13階

第１部　17時　　 ～賀詞交歓会
第２部　17時50分 ～祝賀パーティー

会費：7,000円
余興：幸運くじ（賞品多数）

11月17日、「青年部会有志による・親睦ゴルフコン
ペ」が、群馬県高崎市のサンコー72カントリークラブ
で行われ、13名が参加、熱い闘いが展開されました。
今回は、往復バスという事
で、帰りの車内で、表彰式・
懇親会が行われました。

◆「親睦ゴルフコンペ」を開催◆

矢島相談役と…

今後の行事予定について…

精鋭13名が熱戦を…！ 東京都社会福祉協議会より…
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　私たち「しばのキッチン」は、皆様方のお台所作業の改善･食生活の改善を
基本理念に、43年お鍋を通して手作りお料理の普及に努めて参りました。�
これからも柴野のお鍋をご愛顧賜りますよう何卒よろしくお願い申し上げます。�

第33回  企業訪問� 柴野産業株式会社（しばのキッチン）�

代表取締役社長　柴 野 直 樹 �

しばのキッチン料理講師�

今週のおすすめレシピ�

製　品　紹　介�

しばのキッチン鍋を使って、おすすめ

のメニューをお知らせします。�

今週はミニゴールドと炒め鍋です。�

（ミニゴールド）　■ バナナブレッド�
（炒め鍋）　■ ジャンバラヤ�

■ ゴールドシリーズ�

■ 最高級しばのキッチン  IH6点ゴールド�

■ IHパールエンジェルハンディーセット�

■ ニュークッキングコンロ�

■ 他にもいろいろ…�

■ ゴールドシリーズ�

■ 最高級しばのキッチン  IH6点ゴールド�

■ IHパールエンジェルハンディーセット�

■ ニュークッキングコンロ�

■ 他にもいろいろ…�

■ ゴールドシリーズ�

■ 最高級しばのキッチン  IH6点ゴールド�

■ IHパールエンジェルハンディーセット�

■ ニュークッキングコンロ�

■ 他にもいろいろ…�

会社名　柴野産業株式会社�
設　立　昭和４１年７月１９日�
社　長　柴野直樹�
住　所　〒１６４－０００１　東京都中野区中野1丁目56番4号�
電　話　０３（３３６６）７７１１（代表）�
Ｅ－mail：shibano@onabeyasan.com�
ＵＲＬ：http://www.onabeyasan.com/

会社概要�

お客様が１００％お鍋を役立てて、ご家庭

で美味しく手作りのお料理ができるよ

うに、約２００名のしばのキッチン料理講

師は、毎月のミーティングでお料理の

研究とお鍋の活用についての研修をし

ています。�

しばのキッチン料理講師が、お客様の

お宅にうかがって、楽しい手作り健康

料理講習会を開催いたします。どうぞ

お気軽にお問合せください。�

NEW!!

クッキングカッター� ハンディ精米器� ミニエッグパン�洗剤（２個入り）� 目皿� 強力タワシ� ふきん（３枚入り）� 各種包丁�

（社）中野法人会会員�（社）中野法人会会員�

この会員証紙を切り取って確定申告書にお貼りください。�


